
 

 

 

 

Desde la Plataforma de Interinos queremos agradecer la reunión de hoy día 6 de julio con nuestro 

vicepresidente Francisco Valera González , y sobre todo agradecer su interés por solucionar el problema 

que se ha dado en diputación debido a las tensiones que muchos trabajadores hemos sufrido los últimos 

meses, gracias a la falta de interés de algunos sindicatos y a información contradictoria, incluso en 

ocasiones de forma arrogante por parte de alguno de ellos, ejemplo de ello ha sido un delegado sindical 

presente en las mesas que afirmaba ante todos los presentes que no decía nada porque se iba a 

desayunar dando más importancia a su desayuno, es evidente que aptitudes de ese calibre ante gente 

que recibe información nula o contradictoria, que ve el sustento de su familia peligrar, es  ampliamente 

reprochable bajo nuestro punto de vista, que simplemente magnifican el malestar de los presentes. 

Hacemos un llamamiento a la calma, en espera a la respuesta que nos aporte el próximo día 14 de julio, 

debido a la buena predisposición por parte de nuestro vicepresidente, que se ha comprometido a 

estudiar nuestras reivindicaciones y buscar una solución dentro de la legalidad. Muestra de ello es la 

reunión que mantendrá con nosotros el día 14 de julio.  

Damos nuestro voto de confianza al equipo de gobierno antes de volver con nuestras reivindicaciones, 

aunque seguiremos expectantes al desarrollo de las circunstancias que nos atañen como la reunión 

sobre la negociación de nuestras bases del día 11 de julio como afectados.  


